LES GUIDANCES

À travers les guidances, vous recevez des messages bienveillants et éclairants des êtres de lumière. Grâce à leurs conseils, vous serez invités à avoir vous-même les réponses à vos questionnements. Vous mettrez des mots sur vos ressentis et vos émotions et trouverez un soutien pour avancer. Chaque guidance vous apporte clarté et réconfort, vous aidant à vivre en harmonie avec vous-même et ce/ceux qui vous entourent. C'est une véritable source d'inspiration pour mieux se comprendre et connaitre son chemin de vie.

Les guidances sont centrées sur les messages et conseils que vous avez besoin d'entendre et qui vont vous aider dans votre vie quotidienne. Un même conseil pourra être extrêmement utile pour une personne mais ne fera aucun effet pour une autre. Ce qui est bon pour l'un ne l'est pas forcément pour l'autre. Vous saurez alors ce qui est bon pour vous et uniquement pour vous. Ces dernières vous permettent donc de savoir où vous en êtes et les décisions et choix que vous devez prendre pour vous, pour votre mieux être, afin d'évoluer et grandir personnellement. Cela permet aussi de clarifier les pensées et libérer les verrous émotionnels tout au long de votre vie mais aussi ponctuellement lors de changements ou de questions sur un projet. Une guidance vous aide à savoir où vous en êtes. Elle peut vous être très utile si vous ne savez pas par quoi commencer pour que les choses s'améliorent où lorsque vous avez les mêmes schémas négatifs qui se répètent. Les messages transmis amènent à vivre et à accepter son histoire avec moins de résistance et d'éviter le piège de la subir.

La guidance spirituelle n'est pas une solution miracle à vos difficultés! Vous ne pouvez pas évoluer et grandir si vous êtes dans l'attente de résultats immédiats sans aucuns investissements personnels. Les êtres de lumière vous fournissent des compréhensions et ils vous donnent des conseils à suivre. Ils ne font pas et ne peuvent pas faire à votre place les choses. L'évolution et l'amélioration passent par une réelle volonté de votre part. Bien sûr, vous êtes libre de suivre ou non leurs conseils. Ces recommandations sont là pour vous simplifier la vie et vous aider à en prendre le contrôle. Un travail d'introspection et de développement personnel peut parfois être suggéré, mais la décision d'y plonger vous appartient entièrement. La guidance est à prendre comme un coup de pouce. Votre alignement et le fait de vous recentrer au plus profond de vous est la base que tenteront de vous inculquer les êtres de lumières. Ils respecteront pour cela toujours votre libre arbitre.

Je peux donc offrir une compréhension via la canalisation sur votre mission de vie et donner une réponse à vos interrogations en discutant avec les êtres de lumière. Mais la véritable transformation vient de vos choix et de vos prises de conscience. C'est vous qui détenez la clé de votre évolution intérieure!

Guidance Express

Les guides répondent toujours sous forme de conseils. Ils respectent la loi du libre arbitre donc ils ne vont pas imposer mais vous inviter à agir de telle ou telle manière par rapport à votre situation actuelle. Tout ceci afin que vous décidiez en conscience. Cela vous permet d'être au plus clair avec vous-même, de mieux comprendre les choses, comment agir, comment décider et faire les meilleurs choix.

Exemple de formulation:

- Merci de me donner des conseils sur / me dire si / m'expliquer comment ..
- Si c'est bon pour moi et pour "telle personne" merci de me dire comment améliorer, mieux comprendre ...

Les questions qui incluent une autre personne : elles doivent vous concerner. J'y répondrai si l'âme de la personne en question est d'accord. Il est préférable que ça vous implique vous aussi et que ce soit dans un but de vous aider dans votre avancée personnelle. Cela, afin de ne pas vous créer de karma.

Plus la question est claire et précise et plus les êtres de lumière répondent précisément.

De la même manière : plus la question est globale et générale plus leur réponse sera générale

Ils peuvent donner des grandes lignes futures si cela est utile de l'entendre mais ils ne prédisent pas l'avenir. Ils respectent la loi du libre arbitre. Tout bouge et se module. On crée notre avenir par notre énergie du moment donc par les décisions et les choix que nous prenons dans le présent.

Il n'y a en réalité aucun espace-temps, le passé et l'avenir sont liés au moment présent et n'existe que dans la compréhension que l'on se fait des choses